

LA DOCTORA NANCY ORTEGA, NUEVA PRESIDENTA DE LA SOCIEDAD CANARIA DE ALERGOLOGÍA E INMUNOLOGÍA CLÍNICA



Las Palmas, 27 de mayo de 2013.- La doctora Nancy Ortega, alergóloga del Hospital Doctor Negrín en Las Palmas de Gran Canaria es la nueva presidenta de la Sociedad Canaria de Alergología e Inmunología Clínica (SCAIC).

Entre sus objetivos destaca la interrelación con otras sociedades y disciplinas cercanas a la especialidad; respuesta a todas las iniciativas y aspiraciones de los miembros de la Sociedad; mayor contacto entre los socios a través de la mejora de la Web y participación en las actividades de la Sociedad Española de Alergología e Inmunología Clínica (SEAIC).

Tal y como explica la alergóloga *“creemos necesario lograr un mayor acercamiento a la Administración Sanitaria para lograr un mayor reconocimiento de nuestro trabajo y dedicación científica. Se intentará, en estos momentos complicados, promover una comunicación más ágil entre los gestores sanitarios, para que conozcan más directamente nuestra labor e iniciativas y podamos entre todos realizar un trabajo eficaz y eficiente”*.

En relación con la atención de la patología en las islas, la SCAIC quiere promover una cultura de cooperación entre los distintos Servicios y Unidades de Alergología de los Hospitales y entre otras especialidades afines. *“Promoveremos el intercambio de información sobre organización, protocolos y procedimientos con el objetivo de identificar las mejores prácticas y generalizarlas”*, concluye la presidenta.

Nueva Junta Directiva

Presidente: Nancy R. Ortega Rodríguez

Vicepresidente: Javier Figueroa Rivero

Secretario: David Cruz Niesvaara

Tesorero: Salvador Rocafort Lorenzo

Vocales: Lourdes Almeida Quintana

Víctor Matheu Delgado

Eva Pérez Rodríguez

Patricia Verdú López

Comité asesor - Representante de los especialistas en formación: Zulay Almeida Sánchez

***Para más información, Gabinete de Prensa SEAIC.
Elena Moreno/ Laura Castellanos
Tfno. 91 787 03 00**